

Blizzard, Rezepte

Das Bezirksblatt war gemeinsam mit Radio Salzburg beim ORF-Gemeindetag in Mittersill.

■ MITTERSILL (vor). Mittersill ist mit 5.440 Einwohnern die größte Oberpinzgauer Gemeinde. Die „Hauptstadt“ war vergangene Woche Schauplatz eines ORF Salzburg-Gemeindetages. Nur einige Höhepunkte: Das Gespräch mit Blizzard-Geschäftsführer Helmut Exenberger, der einen Einblick in das Unternehmen, welches der größte Oberpinzgauer Arbeitgeber ist, gab. Leni Gassner, verriet ihr Rezept für eine Bachforelle in der Salzkruste. Christian Wörster vom Nationalpark machte den Hörern „seine“ Ausstellung schmackhaft; den musikalischen Abschluss gestaltete die Familie Kalcher (Musikum).

99773



Die Familie Kalcher spielte zum Abschluss noch live für die ORF-Hörer.



Marina und Lena waren mit ihrem Hund „Fibi“ zu Besuch beim ORF-Stand.



Susanne, Marianne und Liesi begeisterten die vielen Besucher mit ihrem „Muas“.



Susanne und Maria kredenzt schmackhafte Schmankerln aus Mittersill.

& das NPZ



ORF-Moderator Franz Griessner mit Roland Rauch (Mittersill Plus), Leni Gassner und Bgm. Wolfgang Viertler.

Fotos: Klaus Vorreiter

UMFRAGE DER WOCHE

von Klaus Vorreiter

Was macht Mittersill für Sie so lebenswert?



Wir haben eine wunderschöne Umgebung und einen tollen Ortskern. Und nette Leute leben hier.

ANNI WALLNER



Wir leben zwar einerseits in einer Stadt, andererseits ist es trotzdem ruhig. Es sind auch nette Leute hier.

CHRISTOPHER SCHWARZL



In Mittersill hat man einfach alles. Wir haben Schulen, viele Geschäfte und den neuen Kreisverkehr.

CHRISTINE SCHRATL



Es sind hier so freundliche Leute. Die meisten Freunde sind auch hier zuhause. Da bleibe ich.

MARINA KRÖLL



Es ist sehr schön bei uns. Wir haben hier alles, was man so braucht. Eine schöne Stadt einfach.

DOMINIK GSCHWANDTNER



Es gibt hier so viele Möglichkeiten für die Freizeit und für das Leben. Man kann hier alle Freunde treffen.

LENA PRESSL